

## **Kuster Recycling AG**

### **Medienmitteilung Februar 2024**

#### **Dank fachgerechter Entsorgung von Elektro-Altgeräten mit 6'100.- Franken Tiere in Not unterstützt**

**Bereits zum elften Mal fand im vergangenen Dezember die Spendenaktion „Sie recyceln. Wir spenden“ des Ebnat-Kappler Unternehmens Kuster Recycling AG statt. Stolze 6'100.- Franken kamen mit der Abgabe von Elektroschrott sowie direkten Spenden zugunsten des Tierheims Nesslau zusammen. Mit dieser Aktion engagiert sich die Kuster Recycling in doppelter Weise: Zum einen werden die Kundinnen und Kunden motiviert, ihre alten Elektrogeräte fachgerecht zu entsorgen, zum anderen wird mit dieser Aktion Tieren in Not geholfen.**

Die traditionelle Sammelaktion „Sie recyceln. Wir spenden“ des Ebnat-Kappler Recyclingunternehmens Kuster Recycling führte wiederum dazu, dass viele Kundinnen und Kunden die Gelegenheit nutzten die nicht mehr benötigten Elektrogeräte fachgerecht zu entsorgen. Denn pro Kilogramm abgegebenen Elektro-Altgeräte gehen 10 Rappen vollumfänglich an das Tierheim in Nesslau. In den vergangenen elf Jahren konnte so das Unternehmen insgesamt 56'490 Franken zugunsten der Tiere in Not übergeben.

„Wir konnten viele alte Elektrogeräte entgegennehmen. Diese werden bei uns fachgerecht auseinandergenommen und der entsprechenden Weiterverarbeitung zugeführt“, informiert Katja Kuster, Mitglied der Geschäftsleitung aus. Das grosse Engagement der Kundschaft über diese lange Zeitspanne zeigt die Solidarität und Wertschätzung gegenüber dem Tierheim Nesslau auf. Aber auch die Sensibilisierung für die fachgerechte Entsorgung ist Katja Kuster sehr wichtig. „Ausrangierte Geräte mit Lithiumbatterien stellen auch zu Hause ein nicht zu unterschätzendes Risiko dar. Daher empfiehlt es sich, die Geräte zeitnah zu entsorgen oder wenigstens regelmässig zu kontrollieren.“ Aufgeblähte Akkus, Batterien sowie Geräte mit aufgeblähten Batterien sollten umgehend repariert und abgegeben werden. Chemische Reaktionen können zu einer Brandentwicklung führen, weshalb diese nie zu den anderen Elektro-Altgeräten oder Batterien gegeben werden dürfen. Die Mitarbeitenden der Kuster Recycling beraten die Kunden auch gerne bei Fragen rund um die Entsorgung von Elektrogeräten oder alten Batterien.

#### **Tierschicksalen ein Gesicht geben**

Während der Aktion werden auf Facebook „Sie recyceln. Wir spenden“ wichtige Anliegen des Tierheims sowie Geschichten von Tieren, die während den letzten Monaten im Tierheim waren, mit Bildern aufgeführt. Damit wird den Tierschicksalen ein Gesicht gegeben. Die Geschichte der Yorkie-Hundedame Sina, die nach ihrem Heimaufenthalt einen tollen neuen Platz fand oder die von einem Auto angefahrene Katze Solea erfreuten dabei das Publikum ganz besonders. „Im letzten Jahr wurden leider vermehrt Tiere ausgesetzt. Diese werden dann oft dem Tierheim übergeben. Daher ist es uns ein Anliegen, mit verschiedenen Geschichten aufzuzeigen, dass es wichtig ist, sich vor der Anschaffung eines Tieres gut zu informieren und sich bewusst zu sein, dass man genug Zeit dafür aufbringen kann.“ erklärt Dolores Rust vom Tierheim Nesslau. „Wir versuchen die Tiere, die bei uns abgegeben werden, aufzunehmen, zu pflegen und vor allem auch wieder weiterzuvermitteln.“ Doch die Geschichten zeigen auch auf, dass die Vermittlung nicht immer leicht ist. Gerade Tiere mit schwierigen Vergangenheiten brauchen viel Betreuung.

## Tierheim ist auf Spenden angewiesen

„Die traditionelle Dezemberaktion der Kuster Recycling ist für uns immer ein grosses Weihnachtsgeschenk. Dies hilft uns, die vielen herrenlosen Tiere gut zu betreuen und zu versorgen. Mit der Aktion können wir aber auch auf unsere Sorgen und Nöte aufmerksam machen und die Leute sensibilisieren“ sagt Carla Leutenegger, Mitglied der Stiftung des Tierheims Nesslau. Im Tierheim Nesslau werden jedes Jahr über 250 herrenlose Tiere abgegeben, die von den Tierärzten und Pflegern versorgt und betreut werden. Diese Kosten werden meistens von niemandem übernommen. Das Tierheim hat neben Spenden und Einnahmen durch das Vermitteln der Tiere vor allem Einnahmen von Pensionstieren.

## Annahmestellen in Ebnet-Kappel und Wil

Die Kuster Recycling AG ist eine Familienunternehmung, die in Ebnet-Kappel und Wil je eine Recycling-Annahmestelle betreibt. Dort können Papier, Karton, Getränkekarton, Plastikabfall im Kuster-Sammelsack, Alteisen und Metalle, Glas, PET-Flaschen, Stahlblechdosen, Aluminiumverpackungen, Nespressokapseln, Korkzapfen, Batterien, Altkleider, Elektrokleingeräte, Haushaltsgrossgeräte, Kühlschränke, Altholz, Grüngutabfälle und vieles mehr abgegeben werden. Die Annahmestelle in Wil, direkt vis-à-vis vom Bahnhof, ist am Dienstagabend und am Samstagmorgen geöffnet. Die Annahmestelle am Hauptsitz der Kuster Recycling AG an der Steinenbachstrasse in Ebnet-Kappel hat Montag bis Freitag zu normalen Arbeitszeiten geöffnet. Zudem ist jeder 1. Samstagmorgen im Monat geöffnet. Die Kuster Recycling AG bietet eine breite Auswahl von Dienstleistungen rund um das Thema Entsorgung an. So holt sie bei Firmen, Schulen, Heimen und Gemeinden verschiedene Wertstoffe ab, oder stellt Privaten oder Unternehmen die passenden Sammelbehälter oder Mulden zur Verfügung. Mehr Informationen unter [www.kuster-recycling.ch](http://www.kuster-recycling.ch) oder auf Facebook unter „Sie recyceln. Wir spenden.“

Kuster Recycling AG  
Steinenbachstrasse 13  
9642 Ebnet-Kappel  
Tel: 071 992 70 00  
E-Mail: [info@kuster-recycling.ch](mailto:info@kuster-recycling.ch)



Carla Leutenegger

Katja Kuster

Dolores Rust